





Questions d'éducation à l'adolescence

Mieux comprendre les conduites à risques à l'adolescence et réfléchir sur un positionnement adapté en tant que parents, telle est l'optique de la Mairie de Paris et ses partenaires, en engageant un cycle de conférences-débats ouvert aux parents, aux familles et à l'entourage des jeunes.

Conférence Réseaux sociaux Quels bénéfices et quels risques pour nos enfants?



L'omniprésence des écrans et la multiplication des réseaux sociaux accessibles en permanence interrogent les adultes.

Quelles sont les pratiques des jeunes et quelles précautions peut-on prendre ? Se positionner en tant que parent entre un discours alarmiste et une idéalisation de ces nouveaux objets, transmettre des messages éducatifs à nos enfants et poser un cadre sécurisant pour ces utilisations, tel sera l'enjeu du débat.

Avec : • Mickaël AYOUN, formateur en nouvelles technologies – Ecole des Parents et des Educateurs d'Ile-de-France

• Victor PORTIER, développeur web de formation, association e-Enfance

Jeudi 08 octobre 2015 de 19h à 21h Bibliothèque Europe

3, rue de Lisbonne - 75008 Paris

Métro: Europe, ligne 3

Saint-Augustin, ligne 9

Bus: Ligne 94

Vélib: Station N° 8027, 28 rue de Madrid

Station N° 8018, 18 place Henri Bergson Station N° 8026, 2 avenue Messine

Tél.: 01 44 90 75 45

bibliotheque.europe@paris.fr

Entrée libre





